



## Gruss aus Japan

E-Mail vom 11-03-2014, 16:36

Hoi Urs,

Ich habe mir letzten Sonntag einen lange gehegten Wunsch erfüllt und habe südlich von Tokyo mit einem japanischen Kollegen eine 220km Töfftour gemacht.

Anfang Jahr habe ich meinen CH Führerschein von der Botschaft in Tokyo übersetzen lassen und konnte somit eine Kawasaki Z1000SX mieten.

Die Tour führte über eine Strasse im Meer (Tokyo Aqua Line) quer durch die Bucht von Tokyo und danach über kleine, kurvige Strassen durch die Chiba Halbinsel. Dank einem Verfahrer haben wir sogar ein paar hundert Meter auf Erdwegen zwischen Reisfeldern gemacht.

Der Rückweg ging weiterhin über Hügel und durch einen Bambuswald, weitab von der Metropole Tokyo. Freundlicherweise legen die Japaner auf ländlichen Strassen in engen Kurven gleich einen speziellen Belag mit extra Grip, ein Geschenk für uns Töfffahrer.

Auf den letzten 20km hat es dann enorm gestaut, aber dank den netten japanischen Autofahrern konnten wir mit 30-40km/h zwischen den Kolonnen fahren, welche jeweils am Rand standen, um die Töfffahrer durchzulassen.

Nach diesem super Erlebnis werde ich bestimmt versuchen, weiterhin einen Töfftag am Wochenende in meine Geschäftsreisen nach Japan einzubauen.

Herzliche Grüsse,

Bernhard

